
Protokoll: 

 

Die antragstellenden Fraktionen begründen den Antrag. 

 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0005/2022). 

 

Die SPD-Fraktion ist mit der Stellungnahme der Verwaltung einverstanden. 

 

Die WGS-Fraktion möchte die Kennzahlen im Haupt- und Finanzausschuss beraten. 

 

 


